

Schenkung von Kornbeck-Bildern

Winnenden.

In seiner vergangenen Sitzung hat der Gemeinderat beschlossen, das Angebot einer Schenkung von fünf Gemälden des Landschaftsmalers Julius Kornbeck anzunehmen. Es handelt sich um eine Ernteansicht, zwei Schafbilder und zwei Darstellungen mit Blick auf den Neckar/ das Neckartal. Die Werke stammen aus dem Privatbesitz von Eberhard Hägele, der in Stuttgart lebt und mütterlicherseits weitläufig mit Kornbeck verwandt ist. Bei der Stadt Winnenden sieht er sie gut aufgehoben. Im Magazin des Stadtarchivs, wo sich bereits eine stattliche Sammlung an Gemälden des schwäbischen Künstlers befindet, werden die Bilder nun für die Nachwelt aufbewahrt. Das berichtet die Stadt in einer Pressemitteilung.



Blick zum Neckartal.

Foto: Atelier Busche